



12

23 août 2021

INCIVILITES

Depuis peu, la commune a installé en forêt des panneaux d'information pour les utilisateurs des voies communales. (particuliers et professionnels du bois)

Cette démarche a été initiée en concertation avec les élus et les professionnels : communes, agglomération, région, Parc Livradois Forez et FIBOIS Auvergne Rhône Alpes. Elle a pour but de conserver notre voirie communale et rurale, pour l'exploitation forestière et la randonnée. Rien de contraignant, mais plutôt une incitation au respect des biens et des personnes.

Il s'avère qu'aussitôt installés, ces panneaux ont été dégradés.

Ce sont encore nos concitoyens qui vont assumer la charge de faire refaire et installer ces derniers, car il est hors de question que la bêtise et l'incivilité de quelques uns prennent le pas sur le bien être et le respect de tous.

Une plainte sera déposée auprès de la gendarmerie.

Le Maire.

